

Notas y referencias

- 1 Desde la llamada *Perstroika* la actual Federación Rusa sufrió un cambio drástico en su estructura jurídica, política y social. Con fines exclusivamente didácticos enmarcamos a este país dentro de un sistema socialista por su fuerte tradición como Madre Patria del bloque soviético.
- 2 Es conveniente destacar que Guillermo Florís Margadant, hace una por demás interesante división y nos habla de las tres Rusias y así podemos entender como la Primera Rusia, aquella de eslavos y vikingos, la Segunda Rusia la que había durado desde la fase vikinga hasta el final de la Rusia zarista –tsarista– y la Tercera Rusia, la soviética. Margadant, Guillermo F., *La Rusia post-soviética y su derecho contra el fondo de las tres Rusias sucesivas anteriores. Ensayo histórico-jurídico*, México, Miguel Angel Porrúa, 2002, 483 pp.
- 3 El sistema de la Asamblea Popular Nacional (APN) se basa en tres principios: 1. Los poderes en la RPCh pertenecen al pueblo; 2. Los órganos del Estado de la RPCh aplican el principio de socialismo democrático y 3. La división de funciones y poderes entre los órganos centrales y locales del Estado, se guían por el principio de reconocimiento de validez plena a la iniciativa y el entusiasmo de las autoridades locales, sujeto al liderazgo unificado de las autoridades centrales.